

# *La Havane, siège du prochain championnat panaméricain de badminton individuel*

---



La Havane, 18 jan. (RHC).- La Confédération panaméricaine de Badminton a accordé à Cuba l'organisation du XXI<sup>e</sup> championnat panaméricain individuel de ce sport, du 25 au 30 avril.

Ce tournoi qui octroie des points pour le ranking mondial, se tiendra à la Cité des Sports de La Havane.

La Fédération nationale de badminton qui a annoncé la nouvelle a avancé que cette installation omnisport accueillera du 22 au 26 mars, le XVIII<sup>e</sup> tournoi international «Giraldilla», cette compétition accorde également des points pour le ranking mondial.

La Fédération cubaine de Badminton a d'autre part indiqué que le programme Shuttle Time mis en place par la Fédération mondiale de ce passe-temps, continuera d'être appliqué dans des écoles de tout le pays, dans le cadre d'une opération en vue de choisir les participants au tournoi national pour enfants au mois d'avril, dans la province de Pinar del Rio. Tout un programme à suivre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/118813-la-havane-siege-du-prochain-championnat-panamericain-de-badminton-individuel>



**Radio Habana Cuba**